

Polres Kediri Kota Gelar Apel Pasukan Ops Lilin Semeru 2022

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.XPRESS.CO.ID

Dec 22, 2022 - 17:17



KEDIRI KOTA - Polres Kediri Kota melaksanakan Gelar Pasukan Operasi Lilin Semeru 2022 dalam rangka Pengamanan Perayaan Natal 2022 dan Tahun Baru 2023.

Kapolres Kediri Kota AKBP Wahyudi, S.I.K., M.H. memimpin apel gelar pasukan tersebut, dengan Komandan apel Kasat Lantas AKP Prasetya Yana.W.S, S.I.K.,M.H. yang berlangsung di halaman depan Mapolres Kediri Kota, Kamis (22/12/2022).

Hadir dalam kegiatan tersebut Forkopimda Kota Kediri, dan instansi terkait, serta Kapolsek jajaran Polres Kediri Kota.

Adapun pasukan Apel adalah petugas gabungan yang terdiri dari Pleton Subdenpom Kediri, Pleton TNI Kodim 0809/Kediri, Brimob, Gabungan Staf Polres

Kediri Kota, Sat Pol PP, Pleton BPBD Kota Kediri, Pleton Dishub, Pleton Dinas Kesehatan, Pleton Senkom dan Banser serta Pleton Saka Bhayangkara dan K9.

Saya akan membacakan amanat Kapolri yang menyebutkan bahwa apel gelar pasukan merupakan bentuk pengecekan akhir kesiapan personel maupun sarana prasarana. "Dengan demikian, diharapkan pengamanan dapat terselenggara secara optimal dan sinergi, sehingga perayaan Natal 2022 serta Tahun Baru 2023 (Nataru) mampu berjalan dengan kondusif," ujarnya.

Momentum Nataru selalu ditunggu-tunggu oleh masyarakat Indonesia pada setiap penghujung tahun dengan melaksanakan berbagai kegiatan, sehingga tentunya berimplikasi terhadap meningkatnya mobilitas masyarakat.

"Polri dengan dukungan TNI, Pemerintah Daerah, Mitra Kamtibmas serta stakeholder terkait menggelar Operasi Kepolisian Terpusat dengan sandi Operasi Lilin 2022 selama 11 hari, mulai 23 Desember 2022 sampai 2 Januari 2023, serta dilanjutkan dengan KRYD (Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan) mulai 3 Januari sampai 9 Januari 2023," tambahnya.

"Berbagai hal tersebut tentunya dipersiapkan dalam rangka mengamankan kegiatan Nataru, agar masyarakat merasa nyaman dan aman," kata Kapolres Kediri Kota.

Seusai apel gelar pasukan, dilanjutkan pemeriksaan sarana dan prasarana oleh Kapolres Kediri Kota, Dandim 0809/Kediri didampingi oleh pejabat Lainnya.

Kapolres juga mengatakan akan menerjunkan personil gabungan sebanyak kurang lebih 450 Pers selama Berlangsungnya Ops Lilin Semeru 2022.

Saya juga menghimbau kepada pengelola usaha jasa sembako dan BBM agar tidak ada spekulasi atau penimbunan. Sehingga menjadikan tersendatnya distribusi yang sampai ke masyarakat. Apabila ini ada di wilayah kami, "maka saya akan tindak tegas," ungkapnya.

Mari kita sama2 menjaga kondusifitas dan kenyamanan masyarakat yang ada di wilayah hukum polres Kediri Kota yang akan melaksanakan ibadah malam Natal dan perayaan tahun baru, pungkasnya.